

# POLRI

## Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Apel dan Anev Pagi, Kapolsek Tekankan Kedisiplinan dan Tanggung Jawab Bhabinkamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRI.NET](http://SUKABUMI.POLRI.NET)

Oct 6, 2025 - 10:05



*Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Apel dan Anev Pagi, Kapolsek Tekankan Kedisiplinan dan Tanggung Jawab Bhabinkamtibmas*

Sukabumi – Polsek Surade Polres Sukabumi melaksanakan apel dan analisa evaluasi (anev) pagi yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd., bertempat di halaman Mako Polsek Surade.

Apel pagi tersebut diikuti oleh seluruh personel Polsek Surade sebagai bagian dari rutinitas dalam meningkatkan disiplin, kebersamaan, serta menyatukan langkah dalam pelaksanaan tugas kepolisian sehari-hari.

Dalam arahnya, Kapolsek Surade menekankan beberapa hal penting kepada seluruh anggota, di antaranya:

Menjaga kesehatan dan kebugaran fisik dengan rajin berolahraga agar selalu siap dalam menjalankan tugas di lapangan.

Bhabinkamtibmas agar melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, selalu hadir di tengah masyarakat, serta cepat tanggap apabila warga membutuhkan bantuan atau pelayanan kepolisian.

Menjaga sikap tampang dan kerapian uniform karena hal tersebut mencerminkan profesionalisme serta menjadi kebanggaan institusi kepolisian.

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd., menyampaikan bahwa apel pagi tidak hanya sekadar kegiatan rutin, tetapi juga sarana konsolidasi serta membangun semangat kebersamaan dalam melayani masyarakat.

“Kedisiplinan harus selalu dijaga, termasuk dalam hal penampilan dan tanggung jawab di lapangan. Saya minta seluruh anggota, khususnya Bhabinkamtibmas, agar selalu hadir di tengah masyarakat, merespons cepat setiap permasalahan, dan menjadi teladan di wilayah binaannya,” tegas Kapolsek.

Apel dan anev pagi tersebut berlangsung dengan tertib, aman, dan kondusif. Melalui kegiatan ini, diharapkan seluruh personel Polsek Surade semakin siap memberikan pelayanan terbaik, menjaga kamtibmas, serta memperkuat citra positif Polri di mata masyarakat.